# BEAUMONT-DU-PÉRIGORD.

# La Pierre angulaire veille au patrimoine



Jean Darriné, entre Christine Dolivet et Bernard Beslin, avec quelques responsables. (photo j.-p. billes)

Bien que très ancienne, l'association la Pierre angulaire est mal connue de la plupart des Périgourdins. Son objectif est de réaliser un inventaire du petit patrimoine rural bâti du Périgord : pigeonniers, lavoirs, croix, puits, fours à pain... et, quand c'est possible, d'aider à leur mise en valeur ou à leur restauration.

L'association travaille en partenariat avec le Conseil général de la Dordogne et le Conseil d'architecture, d'urbanisme et d'environnement (CAUE). Elle couvre tout le département de la Dordogne à travers une vingtaine d'antennes plus ou moins actives dans les chefs-lieux de canton. Son siège social se trouve à la mairie du domicile du président, actuellement Montferrand-

## du-Périgord.

Le conseil d'administration de la Pierre angulaire a tenu une réunion vendredi 6 février à Beaumont. Autour de son président Jean Darriné, les antennes de Beaumont, Domme, Sarlat, Lalinde, Mareuil et Périqueux étaient représentées, ainsi que le CAUE par l'intermédiaire de M. Desmaison.

## Dossiers d'inventaires

Lors de chaque réunion de ce genre, les correspondants d'antennes locales remettent les dossiers concernant de nouvelles pièces inventoriées suivant un modèle de fiches très précis. La Pierre angulaire a remis plusieurs nouveaux dossiers au CAUE, dont trois concernent des lavoirs répertoriés par Yannick Parrot (antenne de Mareuil), et deux mares-abreuvoirss, une borne de juridiction et deux puits répertoriés par Catherine Shunck (antenne de Périgueux).

### Antennes et adhérents

À ce jour, l'association compte environ 120 adhérents, dont sept de plus depuis le début 2009 : cinq pour la nouvelle antenne de Sarlat (correspondant Guy Boyer) et deux pour celle de Corgnacsur-l'Isle. À la coordination de l'antenne de Beaumont, Bernard Beslin succède à Christian Legros.

#### Divers

L'assemblée générale de l'association se déroulera vendredi 3 avril à Saint-Barthélémy-de-Bussière.

Jean Darriné a préparé un article sur le vandalisme qui touche le petit patrimoine pour le prochain numéro du journal de l'association.

Enfin, la Pierre angulaire organise, du 10 au 19 mars à la salle des fêtes de Veyrignac, une exposition sur le patrimoine de pays en Périgord.

Contact: jean.darrine@orange.fr